

**APUESTA CEDHJ POR LA PREVENCIÓN Y CAPACITA
MÁS DE 7 MIL NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES EN 2012**

- Este año se trabajó con un grupo especial de hijos de jornaleros agrícolas

Con el objetivo de fincar acciones que a futuro puedan propiciar un terreno sólido en el ejercicio de sus derechos, en 2012 la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) ha capacitado a 7 mil 285 niñas, niños y jóvenes en temas como concepto y evolución de los derechos humanos, *bullying*, equidad de género y educación para la paz.

Durante 10 meses se realizaron 168 actividades; 132 cursos y conferencias, 1 charla, 3 talleres y 32 actividades lúdicas, las cuales fueron dirigidas a grupos de entre 3 y 17 años de edad. Los perfiles atendidos fueron diversos, pues pertenecen a distintas instituciones, como centros de desarrollo infantil, escuelas primarias, sistema para el Desarrollo Integral de la Familia y estudiantes de secundarias públicas, preparatorias de la Universidad de Guadalajara, de la Universidad Tecnológica y de escuelas privadas.

De manera extraordinaria, este año la Comisión trabajó con un grupo de 306 niñas y niños de entre tres y nueve años de edad, pertenecientes a la población migrante de jornaleros agrícolas de los municipios de San Gabriel, Tuxcacuesco, Tototlán y Autlán de Navarro.

El Instituto de Investigación y Capacitación en Derechos Humanos (Iicadh) de la CEDHJ, ha implementado acciones concretas con la convicción de que en la medida en que un ser humano desde temprana edad conozca sus derechos y los aplique de manera práctica en sus acciones cotidianas, facilitará su apropiación y ejercicio responsable.